

# SENATOR

## Kecelakaan Beruntun Di Nagari Kacang, Solok: 3 Orang kehilangan Nyawa 1 Luka Berat

Riski Amelia - [SOLOK.SENATORINDONESIA.COM](http://SOLOK.SENATORINDONESIA.COM)

Jul 7, 2022 - 21:50



SOLOK - Dipicu kecepatan tinggi hingga hilang kendala, 3 unit mobil mengalami kecelakaan beruntun di Jalan Umum Lintas Sumatera KM.22 Jorong Biteh, Nagari Kacang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis, 7 Juli 2022,

sekitar pukul 15.00 WIB, yang mengakibatkan 3 orang harus kehilangan nyawanya.

Menurut keterangan Kasat Lantas Polres Solok Kota AKP Muhammad Sugindo, S.IK, kronologis kejadian berawal dari Mobil Box Mitsubishi Colt Diesel dengan nomor Polisi BA 8201 BY yang dikemudikan oleh Septia Rozartis Ekaputra, laki-laki (35) dari arah Padang Panjang menuju arah Solok dengan kecepatan tinggi, sehingga di tempat kejadian, tepat di jalan tikungan mobil tersebut hilang kendali dan melebar ke kanan. Di saat bersamaan dari arah berlawanan, Solok menuju arah Padang Panjang datang Mobil Minibus Toyota Agya bernomor Polisi BA 1573 HN yang dikemudikan oleh Amelia, perempuan (60), hingga kecelakaan tidak dapat dihindari dan bertabrakan.

Setelah tabrakan tersebut, Mobil Minibus Toyota Agya yang dikemudikan oleh Amelia bertabrakan lagi dengan Mobil Minibus Toyota Avanza dengan nomor Polisi BA 1407 MC yang dikemudikan oleh Supri laki-laki (38) yang datang dari arah yang sama.

Akibat dari kecelakaan tersebut pengemudi dan 2 orang penumpang Mobil Minibus Toyota Agya mengalami luka-luka di bagian kepala, patah tulang tangan dan kaki, hingga akhirnya meninggal dunia dalam perawatan di Puskesmas Singkarak. Sementara itu, 1 orang lainnya penumpang mobil yang sama mengalami luka berat dengan kondisi patah kaki kanan dan kiri, yang saat menjalani perawatan medis di RSUD M Natsir Solok.

Identitas lengkap korban, Amelia (60 tahun) perempuan, pensiunan, warga Jorong Bawah Duku, Nagari Koto Baru Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, yang merupakan pengemudi mobil Minibus Toyota Agya, serta 2 penumpangnya, Gusti (64 tahun) perempuan, pensiunan, warga Sawah Pasir Simpang Nagari Koto Baru Kecamatan Kubung dan Wirman (62 tahun) laki-laki, pensiunan, warga Jln. tembok Raya Kelurahan Nan Balimo Kecamatan Tanjung Harapan Kota Solok.

Selain itu, satu orang penumpang mobil Minibus Toyota Agya yang menjalani perawatan medis di RSUD M Natsir Solok adalah Anggi Suryati (60 tahun) perempuan, IRT, warga Jln. Banda Belantai Kelurahan Kampung Jawa, Kecamatan Tanjung Harapan Kota Solok.

Selain itu, ditambahkan Kasat AKP Muhammad Sugindo, akibat kecelakaan itu juga menimbulkan kerugian materi senilai kurang lebih 10 Juta Rupiah.

“Untuk penanganan peristiwa kasus kecelakaan itu, anggota dari unit Laka Lantas langsung menuju lokasi. Saat ini, kendaraan yang terlibat kecelakaan telah diamankan di Polres Solok Kota,” pungkasnya. (Amel)